

Nama Sekolah : SD KANISIUS SENGGAN Kelas : III A
 Alamat : Jl. Kaliurang Km. 7 Semester : 1
 Nama : Stefanus Arya Setya Purnama Tahun Pelajaran : 2018 / 2019
 NISN : 0099401774

CAPAIAN

	MATA PELAJARAN	KKM	NILAI		Rata-rata Kelas
			Angka	Huruf	
1	Pendidikan Agama	75	87	A	77,56
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	90	A	79,06
3	Bahasa Indonesia	70	93	A	82,66
4	Bahasa Inggris	60	96	A	79,06
5	Matematika	65	92	A	78,69
6	Ilmu Pengetahuan Alam	70	91	A	75,84
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	93	A	80,66
8	Seni Budaya dan Keterampilan	75	80	B	76,47
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	70	88	A	75,56
10	Muatan Lokal :				
	a. Bahasa Jawa	60	94	A	82,06
	b. TIK	65	89	A	66,94
	Jumlah Nilai		993		
	Rata-rata		90,27	A	

Penilaian	Melalui Kegiatan	Nilai	Keterangan
Pengembangan Diri	1	Layanan BK	- Memahami kekuatan dan kelemahan diri dan menguasai kemampuan hubungan sosial serta termotivasi untuk belajar.
	2	Ekstrakurikuler	B Pramuka
			- -
			- -
	3	Pembiasaan	- Konsisten dengan semua kegiatan pembiasaan.



Nama Sekolah : SD KANISIUS SENGGAN
 Alamat : Jl. Kaliurang Km. 7
 Nama : Stefanus Arya Setya Purnama
 NISN : 0099401774

Kelas : III A
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2018 / 2019

No	Mata Pelajaran	Deskripsi Kemajuan Belajar
1	Pendidikan Agama	Peserta didik sangat menguasai pertumbuhan dan perkembangan dirinya, menguasai karya-karya penyelamatan Allah, mamahami karya-karya Yesus dalam sakramen baptis, ekaristi, dan tobat, serta menunjukkan sikap mencintai lingkungan yang dikaruniakan oleh Tuhan dengan baik.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Peserta didik sangat menguasai makna satu nusa, satu bangsa, dan satu bahasa, mengamalkan nilai-nilai sumpah pemuda dalam kehidupan sehari-hari serta menampilkan sikap mau mematuhi aturan-aturan yang berlaku di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	Peserta didik sangat menguasai penjelasan tentang petunjuk melakukan sesuatu, mampu memberikan tanggapan dan saran sederhana terhadap suatu permasalahan, membaca nyaring, dan menyusun paragraf, mengomentari tokoh-tokoh cerita secara lisan, melengkapi puisi anak, membuat rambu-rambu lalu lintas sederhana, serta menceritakan pengalaman yang mengesankan menggunakan kalimat runtut dan bahasa tulis yang baik dan benar dengan percaya diri.
4	Bahasa Inggris	Peserta didik sangat menguasai greetings, numbers (1-100) occupations, dan instructions, mampu memperkenalkan diri, menyebut angka (1-100), dan nama-nama pekerjaan menggunakan Bahasa Inggris serta menunjukkan sikap baik dalam ketertiban dan tanggung jawab menyelesaikan tugas.
5	Matematika	Peserta didik sangat menguasai letak dan pola bilangan pada garis bilangan, melakukan operasi hitung bilangan (+,-,x,:) tiga angka, mampu memecahkan masalah yang berkaitan dengan uang, memilih alat ukur sesuai dengan fungsinya, menggunakan alat ukur dalam pemecahan masalah sehari-hari, serta menunjukkan sikap baik dalam ketertiban dan tanggung jawab menyelesaikan tugas.
6	Ilmu Pengetahuan Alam	Peserta didik sangat menguasai ciri-ciri dan kebutuhan makhluk hidup, menguasai penggolongan makhluk hidup secara sederhana, mampu mendeskripsikan perubahan yang terjadi pada makhluk hidup, membedakan ciri-ciri lingkungan sehat dan tidak sehat, serta mampu mengidentifikasi sifat-sifat, perubahan, dan kegunaan benda dengan cermat.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Peserta didik sangat menguasai perbedaan antara lingkungan alam dan lingkungan buatan, mampu mendeskripsikan lingkungan alam dan buatan di sekitar rumah dan sekolah, mampu membuat denah dan peta lingkungan rumah dan sekolah, bekerjasama di lingkungan rumah, sekolah, dan masyarakat, serta menunjukkan sikap peduli terhadap lingkungan alam dan buatan di sekitar kita.
8	Seni Budaya dan Keterampilan	Peserta didik menguasai menggambar sesuai tema, menyusun dan mewarnai bentuk organik, membuat komik sederhana, menyanyikan lagu nasional dan daerah dengan intonasi, artikulasi, dan ritme, memainkan alat musik ritmik serta memiliki sikap baik dalam menabuh gamelan dan menghafalkan materi lagu.

No	Mata Pelajaran	Deskripsi Kemajuan Belajar
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Peserta didik sangat menguasai sikap yang santun dan tertib, menunjukkan peningkatan dalam daya juang. Menguasai cara menjaga kebersihan pakaian dengan baik, dan mengenal kebutuhan tidur, dan istirahat. Memiliki kemampuan yang baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar jalan, lari, dan lompat dengan koordinasi yang baik dalam permainan sederhana.
10	a. Bahasa Jawa	Peserta didik sangat menguasai cara memelihara hewan dan tumbuhan, mampu menanam tanaman dengan benar, menceritakan pengalaman menyenangkan dan menyedihkan, mampu membuat kalimat berdasarkan gambar dengan bahasa tulis jawa yang baik dan benar, mengenal cuaca dan musim di Indonesia, memahami cangkriman serta menunjukkan sikap yang baik dalam melaksanakan piket di kelas.
	b. TIK	Peserta didik sangat menguasai ikon dan menu dalam windows explorer, mampu menyusun langkah-langkah dasar dalam menggunakan windows explorer dengan benar dan menunjukkan sikap yang baik dalam menggunakan komputer.

Akhlak dan Kepribadian		
1. Akhlak	:	Baik
2. Kepribadian	:	Baik

Ketidakhadiran		
1. Sakit	:	2 hari
2. Izin	:	- hari
3. Tanpa Keterangan	:	- hari

Mengetahui
Orangtua/Wali,

Depok, 15 Desember 2018

Wali Kelas,



Cornelia Widyaningsih, S.Pd
GH. 201502